

Traités, accords et protocoles d'entente

Le Canada et Israël continuent de conclure des ententes qui leur sont mutuellement avantageuses et qui contribuent au développement de chacun. De telles ententes leur permettent de resserrer les liens politiques, économiques, sociaux et culturels qui les unissent, tout en maximisant les avantages qu'ils en tirent. La sécurité sociale, l'entraide judiciaire en matière pénale, les télécommunications, les relations militaires, la recherche et le développement industriels, l'exploration spatiale et la culture sont autant de domaines qui ont tiré profit d'ententes bilatérales.



- 1 A. Bronfman/la Guerre de six jours, en visite avec des soldats en hôpital, 1967.
Source : Affaires étrangères et Commerce international Canada (PC05/2/48a.7)
- 2 Des femmes en visite à l'édifice dédié à l'organisation Hadassah Wizo.
Source : Bibliothèque et Archives Canada (photo achetée)
- 3 Avigdor Liberman, ministre des Affaires étrangères d'Israël.
Source : Ambassade d'Israël
- 4 Parrainé par le Congrès juif canadien, le poète israélien Chaim Gouri rend visite aux étudiants de la « United Jewish Teachers' Seminary » à Montréal, comme indiqué dans le Bulletin du Congrès d'avril 1966. Debout de gauche à droite : le D^r Samuel Lewin du CJC, M. Chaim Ghouri, M. Usher Wilcher (directeur de Kerem Hetarbut) et M. Magid, professeur de la classe.
Source : Affaires étrangères et Commerce international Canada (PC-01/3/54a.1 UJTS/C GHOURI)
- 5 Fauteuils roulants donnés à la « Foundation for Infantile Paralysis » d'Israël par le National Congress of Jewish Women of Canada.
Source : Le Service des Archives du Congrès juif canadien, Comité des charités (PC 03/1/28c)
- 6 Steve MacLean, président, Agence spatiale canadienne.
Source : Affaires étrangères et Commerce international Canada

« L'espace est un monde captivant et sans frontière qui doit être exploré en partenariat avec les pays qui poursuivent des objectifs communs. Les relations passées, présentes et futures entre le Canada et Israël dans le domaine spatial sont fermement ancrées dans leur désir mutuel d'en faire rejaillir les bénéfices sur leurs concitoyens ainsi que sur l'humanité entière. »

— Steve MacLean, président, Agence spatiale canadienne

